



Ankündigung einer Spendenaktion der Kolpingsfamilie

Liebe Leser:innen der Halokaz!

Am 3. Dezember, in der Zeit von 9 bis 14 Uhr, wird die Kolpingsfamilie Harsum Sie vor dem Rewe-Markt um eine kleine Sachspende für den sozialen Mittagstisch des Guten Hirten in Hildesheim bitten.

Bevor Sie den Markt betreten, bekommen Sie einen Handzettel, auf dem Le-

bensmittel stehen, die benötigt werden. Helfen Sie mit, indem Sie in Ihren Warenkorb zusätzlich für den Guten Hirten einen Artikel legen und diesen beim Verlassen des Marktes der Kolpingsfamilie aushändigen.

Im Voraus schon ein Dankeschön für ihre Spende!

Ihre Kolpingsfamilie Harsum